

Zeitschrift: Heimatschutz = Patrimoine
Herausgeber: Schweizer Heimatschutz
Band: 50 (1955)
Heft: 4

Vereinsnachrichten: Zur freundlichen Beachtung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG FÜR HEIMATSCHUTZ
LIGUE SUISSE DE SAUVEGARDE DU PATRIMOINE NATIONAL
LEGA SVIZZERA PER LA DIFESA DEL PATRIMONIO NAZIONALE
LIA SVIZZRA PER LA PROTECZIUN DE LA PATRIA

Zur freundlichen Beachtung

Am 30. Dezember 1955 verschied in St. Gallen in hohem Alter Herr Ludwig Kern, früherer Generalagent einer großen Versicherungsgesellschaft. Durch eine letztwillige Verfügung vermachte er dem Schweizer Heimatschutz die schöne Summe von dreitausend Franken.

Herr Kern war ein begeisterter Natur- und Tierfreund. Besonders regen Anteil nahm er aber an allem heimatkulturellen Schaffen. Mit wachem Interesse verfolgte er die Arbeit unserer Vereinigung und ihre vielen Talerwerke. Wir nehmen seine Vergabung in großer Dankbarkeit entgegen und freuen uns, daß es immer wieder Bürger gibt, die wir in die Ehrenliste der Donatoren aufnehmen dürfen.

Un généreux exemple

M. Louis Kern, de Saint-Gall, protecteur zélé de nos trésors naturels et artistiques, fut un allié constant du Heimatschutz et de ses entreprises. Décédé le 30 décembre 1955, il tint à le servir encore en mettant à la disposition du Comité central un legs de 3000 francs.